
花いっぱい集会【７月７日） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「花いっぱい集会」を行いました。元気委員会が中心となって準備を進め、鳥井っ子班ごとにマリーゴ

ールドの苗をプランターに植えていきました。今年も鳥井小が花いっぱいになりそうです。 

 

 マリーゴールドの苗は、校務技能員さんにここ

まで育てていただきました。 

 

 さあ、苗植えです。上級生がリードしながら植

えていきます。 

 

元気委員会の皆さんです。マリーゴールドの苗 

の植え方の説明です。画用紙に絵を描いて分かり

やすく説明しました。 

 

 優しく教えてあげながら、協力して植えていま

す。 

 

 プランターに3つのマリーゴールドの苗が並び

ます。ていねいに植えていますね。 

 

 マリーゴールドの苗が植えられたプランターが

並びました。花が咲きそろうのが楽しみです。 


